

Diversión y amistad en la Gala anual de AFA

14/06/2025



La Asociación de Familiares y Amigos del Alzheimer, AFA, celebró ayer su gala de fin de curso con todos los usuarios como protagonistas. Este año en lugar de celebrarla en su sede lo hicieron en la Alfajerería, sede de los Realistas, donde acudieron multitud de personas debido a que la asociación cuenta con más usuarios desde que abrieron sus nuevas instalaciones en la calle Paraguay.

La gala comenzó en torno a las 18:30 horas y los presentadores fueron Juan Carlos García y M^ª Carmen

Gigante. A lo largo del acto los usuarios, junto con monitores, realizaron diferentes espectáculos para el deleite de todos los presentes demostrando el buen ambiente entre personal y usuarios.

Al inicio del acto la presidenta de AFA, Isabel Orovio, agradeció su asistencia a todos los presentes así como a los distintas entidades que les apoyan. En la gala también estuvo presente el edil de Servicios Sociales, David Guardiola, y la edil de Salud, Elisabeth Belda.